

Tipo de cambio a 18.50 por anuncios de S&P y Moody's: Monex

Extracto de la entrevista con Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex Grupo Financiero, en el programa "Economía de Mercado", conducido por Enrique Campos y Alfredo Huerta en Foro TV.

ENRIQUE CAMPOS: Déjeme informarle que Standard and Poor's ha bajado la perspectiva de la calificación de la deuda mexicana de estable a negativo, lo vamos a platicar ahora con Alfredo Huerta y también desde la bolsa.

ALFREDO HUERTA: Y a continuación nos enlazamos hasta la Bolsa Mexicana de Valores, Desde la Bolsa, en donde nos da mucho gusto saludar a Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex Grupo Financiero. Carlos, muy buenas tardes.

CARLOS GONZALEZ: Qué tal Alfredo, buenas tardes. Buenas tardes al auditorio.

ALFREDO HUERTA: Carlos, pues tuvimos ahorita noticias importantes de las calificadoras, por un lado el tema de Moody's que pone en perspectiva negativa a los bancos, que en términos generales el nivel de capitalización es favorable, pero bueno, será un tema a evaluar.

Y por el otro lado, lo que se acaba de comentar, Standard and Poor's también baja la perspectiva de la calificación crediticia de México. ¿Qué efectos puede tener, cómo hay que considerarlo en nuestra lectura y sobre todo hacia la parte de inversiones?

CARLOS GONZALEZ: Bueno, estas dos noticias que comentas podrían generar que en los próximos de 12 a 24 meses pudiera haber una baja en la calificación tanto de los bancos como de la deuda soberana de nuestro país y esto se estaría reflejando principalmente en un incremento en las tasas de interés de nuestro país como resultado de un mayor riesgo.

Esto al mismo tiempo podría estar generando una disminución en el consumo que hasta ahora venía siendo uno de los principales motores de crecimiento de nuestro país, y por otro lado, podría estar frenando el incremento que ha venido presentando la bolsa hasta el momento.

De esta manera podríamos estar viendo también un incremento o presiones inflacionarias derivado del incremento en el tipo de cambio, lo cual claramente lo vimos en los primeros minutos después de que se conociera esta noticia, presentando un avance de casi 18 pesos en que estuvimos hace unos días a casi 18.50 hasta hace un momento.

Así que bueno, el rally y las favorables condiciones que vimos hace unas semanas podrían verse limitadas justamente con estas noticias.

ALFREDO HUERTA: Sí, por ejemplo, el Índice de Precios y Cotizaciones está desligado ahorita ya del entorno de los mercados, a pesar de que Estados Unidos sube alrededor del .2 por ciento, Brasil recuperando más del 1 por ciento, hoy la bolsa está 0.9 por ciento a la baja y el tipo de cambio, como bien comentas, pues muy cerca de ese nivel de 18.50 hasta ahorita la venta, la parte interbancaria, ya 18.80 lo que es al menudeo.